



Votre hépato-gastroentérologue vous informe

Pour que le dialogue s'engage !

Le nouveau projet de loi de santé rencontre une opposition de l'ensemble du corps médical et de l'ensemble des grandes centrales syndicales.

Malgré une semaine de mobilisation largement suivie des cabinets libéraux, généralistes et spécialistes, aucune concertation sérieuse n'a été engagée.

La médecine libérale de spécialité est directement menacée par ce projet. A terme, elle ne serait plus présente que dans les structures hospitalières.

Face à ce danger, les hépato-gastroentérologues s'associent à la mobilisation des médecins libéraux contre la réforme en cours et demandent que le dialogue s'engage.

En attendant, les hépato-gastroentérologues cessent toute activité de télétransmission à la sécurité sociale.

UNE FEUILLE DE SOINS VOUS SERA DONC REMISE PAR VOTRE SPÉCIALISTE LORS DE VOTRE CONSULTATION

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre soutien.
C'est la qualité des soins, et donc de votre santé, qui est en jeu.